

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le lundi 17 juin 2024

RECONQUÊTE! VOUS PRÉSENTE SES 5 CANDIDATS ISÉROIS !

Éric Zemmour l'a annoncé : pour la victoire de nos idées et contre l'islamo-gauchisme, Reconquête! investit 330 candidats aux élections législatives.

En Isère, nous présentons donc les 5 candidats suivants :

- Bruno Lafeuille, candidat sur la 2e circonscription, ingénieur retraité,
- Isabelle Fassion, candidate sur la 3e circonscription, assistante administrative et instructeur dans la fonction publique territoriale,
- David Babut, candidat sur la 4e circonscription, cadre de l'industrie métallurgique,
- Béatrice Lacrouts, candidate sur la 5e circonscription, ancienne cadre de la fonction publique, et
- Salvador Vero, candidat sur la 9e circonscription, jeune agent immobilier.

Dans le grand combat qui s'annonce, toutes les forces de droite, sans exception, doivent impérativement se mobiliser contre l'extrême-gauche et la Macronie. C'est avec ce sens du devoir que nos 5 candidats ont été investis sur des circonscriptions dans lesquelles les députés sortants sont issus de la NUPES ou du parti présidentiel.

Soucieux de soutenir l'union des droites chère à notre parti et portée par Éric Zemmour sans relâche depuis des dizaines d'années, nous avons par ailleurs fait le choix de retirer 5 de nos 10 candidats en Isère.

C'est ainsi que Marine Chiaberto a décidé de ne pas se présenter sur la 1re circonscription où elle était candidate en 2022, et encourage les électeurs à reporter leurs voix au profit d'Alexandre Lacroix, candidat de l'alliance LR-RN.

Il en est de même d'Amélie Jullien qui s'est volontairement désistée de la 6e circonscription pour soutenir la candidature d'Alexis Jolly, député RN sortant, et candidat en alliance avec LR.

Les 3 autres candidats Reconquête! présentés sur les 7e, 8e et 10e circonscriptions ont adopté la même démarche afin de concentrer les suffrages en faveur de l'union des droites, en particulier sur la 8e circonscription dans laquelle la candidate LR-RN Hanane Mansouri est en mesure de l'emporter face à la députée Renaissance sortante.

Nos candidats de Reconquête! sont plus motivés que jamais, au regard de l'espoir que suscite cette dissolution. Ils retournent dès aujourd'hui sur le terrain pour défendre les couleurs de la France.

Par ces investitures, Reconquête! fait le choix de continuer d'imposer dans le débat public, aux

côtés d'Eric Zemmour, les vérités qui ne seront portées par personne d'autre.

La France a besoin des vérités que Reconquête a à dire.

L'union nationale en a également besoin.

LE BUREAU DÉPARTEMENTAL
DE L'ISÈRE

